



Buscan que reducción de jornada laboral sea gradual

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Jorge Romero Herrera, adelantó que tras la conclusión del Parlamento Abierto sobre la jornada laboral de 48 a 40 horas y escuchar a empresarios, trabajadores y especialistas, se está reconfigurando la iniciativa para que se apruebe con el mayor consenso posible.

Aseguró que se quiere cuidar a las grandes empresas, a las que no les duele tanto, sino a quienes tienen pocos empleados para que no sean afectados y, por eso, aseguró, que hay acuerdos para que se aplique de forma progresiva, pero que el PAN, no está en contra.

<https://drive.google.com/file/d/1QFuY4h2iUWjLXJsdSQ3b9apKqVaLcpDQ/view>